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われ、輿石東に敗れたり 2010/07/29 15:28 

   戦い方を間違えていたのではないか？ 
  

 日教組の悪害という事実の拡散を 

 「ネガキャン」とは言わない！ 

  

 正直言って、いまだに悔しくて頭の切り替えが完全には出来ていない参議院選挙山梨選

挙区「輿石VS宮川」の結果なのですが、発売されたWILL9月号が早速これを取り上げてい

ます。渡部昇一氏と宮川のり子さんの緊急対談という形ですが、収録したのは選挙が終わ

って二日後、まだ興奮から冷めやらずに体中に血が廻っていた時ではないでしょうか？。 

  

 この敗因分析については地元の赤池まさあき前衆議院議員が「勝てる選挙を落とした」

として、自らのブログで①小選挙区支部長がいない！？②年齢が争点！？③利あって理な

しの政治風土―という適確な指摘をしていますので、ご覧になっていない方は是非お読み

下さい。 

  

 日教組はたんに戦後の日本の教育をダメしたというだけでなく、日本解体を目指す民主

党政権の反日政策をリードしている売国団体ですから、まさに「反日軍VS日本軍」の象徴

選挙区でありました。当然、日教組が教育だけでなく日本にとっても極めて危険な存在で

あることを徹底して追求していたものとばかり思っていた私としては、終わってから入っ

てきた選挙戦の様子は実に拍子抜け以外の何ものでもありませんでした。 

  

 まず、候補者の宮川さん本人がどう考えて戦ったのか？、ほんのさわりですが以下の文

章をご覧下さい。 

  

 
本号も多彩な特集です。WILL9月号は780円で好評発売中です 

（画像クリックでHPへ） 
   

  選挙違反で教頭に 

 （前略） 
渡部 今回は一番の注目選挙区で、「なんとしても輿石氏を落選させよう」ということで、安倍元総理や小泉進次郎氏、「たちあが

れ日本」の平沼氏、日本創新党の中田宏氏、石原慎太郎東京都知事まで山梨入りしてましたね。 
  
宮川 私のような一新人のために、これほどの方が来ていただいて感謝しています。私自身は選挙期間中、政権与党の批判は
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しましたが、個人攻撃は一切しなかったんです。たった一回、街頭演説で「子どもたちのために教育をやらない人たちに、教育を

語ってもらいたくない」と言いましたが。「世代交代」と「教育改革」、「金権政治を脱却し、お金のかからない選挙をする」「国民の

声に一番近い政治を取り戻す」ということだけを中心に話をしていたんです。 
  
 ところが、輿石氏に対して黙っていられなかったんでしょう、他県からもいろいろな団体の方々がやってきて、「輿石は売国奴！

落選せろ」と徹底的にやってしまったんです。でも、山梨県民ってそういうのが大嫌いなんですよ。 
  
渡部 相手の陣営があえて呼んだということは考えられませんか。大音量で音楽や演説を流したりすれば、普通の人にとっては

マイナスイメージです。 
  

 
応援むなしくあと一歩届きませんでした。 

  
宮川 先生のおっしゃる通りです。街宣活動以外にも、輿石氏の写りの悪い写真を選んで「売国奴!」などという文字を添えたビラ

をポスティングしたり、早朝から「七十四歳と三十一歳、どちらを選びますか?」「山梨県の代表は山梨県民から選ぽう!」というビラ

を一斉にファックスした方もいたそうです。真実を知らせるという効果があった一方で、宮川に対する批判の声も一気に多くなっ

た。私に対して持っていてくださったクリーンなイメージが崩れたのだと思います。 
  
編集部 それは山梨県民ならずともいい気持ちはしないでしょうね。 
宮川 前回の選挙で、「自民党だから全てダメ」「今起きている問題は全て自民党が引き起こした」と頭ごなしの批判をして、民主

党は政権交代を実現させました。これによって、日本人の民度は落ちてしまったんです。 
  
 だから今回、 自分の選挙では絶対に"批判選挙"はやるまいと思っていたんです。ビラを配ってくださった方たちにも、「輿石氏

の問題点をつくだけではなく、明るい未来を選択するような内容にして欲しい。その方が伝わるはず」と懇切丁寧に説明したんで

すが、伝わりきらないところがありました。 
   
 ただ、私自身はこう思っています。見方はいろいろとあるかもれませんが、日本の未来を憂い、日本の教育の再生を心から望

む方がこんなにたくさんいてくださったことは事実です。その方々の想いは私にとっては何よりの励みでしたし、皆様のご尽力に

は感謝してもしきれないです。（後略、WILL9月号P60-P61を抜粋） 
  

  
  
 いかがでしょうか？ご本人が「批判選挙はしたくなかった」といってますね。真にご立派、正々堂々とした選挙を戦ったといって

褒めたいところですが、正直言ってこの選挙の位置づけ、現状認識があまりにも甘すぎると私は感じました。これは戦争なんです

から戦わなければいけません、綺麗事では済まなかったのです。 
  
 輿石陣営は前回も選挙違反をやり、今回も衆人監視の中でまたもや選挙違反の疑いが濃厚な選挙戦を繰り広げていますよ。

法律違反を犯してでも、多少の逮捕は覚悟の上で「非常に汚い選挙」に徹したのです。綺麗事どころかなりふり構わぬ選挙をしま

した。それだけ「何としてでも勝つ！」という執念だけは宮川陣営を上回っていたといえるでしょう。 
  
 文中に出てくる「街宣車」とか「ビラのポスティング」っていわゆる街宣右翼ではなくて、行動する保守陣営のものだった可能性も

あります。人相の悪い輿石の顔（もともと人相は悪いでしょう）に日教組の悪口のビラなんて、頑張れ日本！全国行動委員会では

当然のように普段から配布しています。 
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タグ： WILL  渡部昇一  宮川のり子  輿石東  日教組  参議院選挙  ネガキャン  選挙違反   

  
 日教組がいかに酷いことをやってきたか、輿石東はそのドンであること、これを広く訴えることは「事実の拡散」であって、決して

「ネガキャン」などではありません。事実にないことを流布するのはそういいますが、実態を伝えない選挙戦なんて、「戦い方を知

らない」といわれても仕方がないでしょう。今更ながら悔しいですね、土屋たかゆき氏や井尻千男氏があれだけ怒るのも当然でし

ょう。 
  

   

  
・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。  

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

  これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 

   ●ニコ動画版 凛として愛 ニコ1/3 2/3 3/3  
   ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  
      ●注目・名作映画 氷雪の門 1/3  2/3  3/3      
   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
   ●日本の童謡をいつまでも ふるさとーJAPAN 
   ●めぐみ (日本語)   1/3 2/3 3/3  
   ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー ー  

  
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(17) 

コメント(17) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/07/29 19:02Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 全ての愛国者は靖國神社を護ろう！ 

 
「シナの侵略から靖國・沖縄・台湾・日本を護る国民大集会」 
沖縄から、台湾から祖国日本へ連帯を求めて続々靖國神社に集結中 

 
             激 

 
今、日本はシナの属国となる国家存亡の危機を迎えています。英霊の子孫である私たち

に託されているのは、祖国に殉じた英霊の尊い行為を無駄にしないために、シナの侵略

から日本を守ることです。 

 
今、沖縄はシナの直接・間接侵略の決戦場となっています。看過したら、日本も台湾もシ

ナの属国になることは火を見るより明らかです。先の敗戦から65年後の今、国を愛する

私たちは、日本の存亡をかけた沖縄防衛決戦を戦い抜くことを靖国の英霊の前で誓おう

ではありませんか。 

 
当日は台湾・沖縄からも報告あり国会議員も登壇予定！ 

 
----------------【開催概要】----------------- 
 
◎日時 ８月１４日(土)午前11時～午後1時 
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◎場所 靖國会館（東京九段下靖國神社境内） 
◎会費 無料（カンパ箱あり） 
◎事前申込み不要 直接会場にお越しください 
＜主催＞ 
「シナの侵略から靖國・沖縄・台湾・日本を護る国民大集会」実行委員会 
・委員長 村田春樹（090－7055－2500） 
・事務局長 沼山光洋（090－3105－2030） 
＜協賛＞ 
外国人参政権に反対する会東京、同関西 / 靖國会 / 台湾研究フォーラム/沖縄と共に

「自立国家日本」を再生する草の根ネットワーク / 維新政党・新風東京本部 / 日本会議

宜野湾支部 / 在日米軍基地ネットワークユニオン/桜組  

2010/07/29 19:45

Commented by abusan１２３ さん 

いやいや、宮川先生はグッドルーザーですよ。 

 
あの選挙戦は岩手で小沢一郎を落選させようとするが如きで 

與石の地盤は侮れなかったって事です。寧ろ與石の天狗の鼻っ柱を 
へし折っただけでも収穫であり、いよいよ反日集団日教組の 
終焉が近いことを示すものでしょう。 

 
もちろん與石以下反日分子の悪あがきは粉砕しなければならない 
のは言うまでも無い事です。 

 
まあ逃がした魚は大きいですが（汗）本当に惜しい！！  

 

2010/07/29 20:12

Commented by 花うさぎ さん 

To abusanさん こんばんは。 
 
>あの選挙戦は岩手で小沢一郎を落選させようとするが如きで 

 
まあ、事前の期待が高かっただけに「あまりにももったいない」との思いが強くて(^^；。 
 
>寧ろ與石の天狗の鼻っ柱をへし折っただけでも収穫であり、いよいよ反日集団日教組

の終焉が近いことを示すものでしょう。 

 
是非、そう願いたいものです。 

 
>まあ逃がした魚は大きいですが（汗）本当に惜しい！！ 
 
選対に電話で激励したとき「普通の選挙区の20人分の重みがある」と向こうが言っていた

のですよ。 

 
あとは選挙違反の追及ですね。 

 

2010/07/30 00:35

Commented by しばりょう さん 

こんばんわ。 
いつも、精力的なエントリーありがとうございます。 

 
山梨での、負けは、保守勢力の勝利に、水を差してしまいました。 

 
選んだ県民と 戦った保守勢力 どちらも 問題ですね。 

 
金丸とかの、金権政治のトラウマがまだ、残っているのでしょうか。 

 
我々が考えているほど、日教組による、ゆがんだ教育を実感していないのではないので

しょうか。 

 
攻める保守、やはり、もっと、日教組追及 輿石の悪事を暴いてほしかったですね。 
宮川候補は、きれいな選挙といっていますが、相手が相手だけに、 
それでは、勝てないのですね。 
日教組追求専門の 汚れ役はいなかったのでしょうか。 

 
義家氏など、山梨にはりついて、日教組を糾弾し続けてほしかったと、思います。 
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2010/07/30 06:31Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。  
 
>選んだ県民と 戦った保守勢力 どちらも 問題ですね。 
 
まったくもってその通りでした。 

 
>我々が考えているほど、日教組による、ゆがんだ教育を実感していないのではないの

でしょうか。 

 
日本の良識派・保守の空気が読めないのでしょうね。 

 
>日教組追求専門の 汚れ役はいなかったのでしょうか。 
 
悔しいですね。 

 
>次の衆議院選で、雪辱を果たしましょう。 
 
次は赤池まさあき議員の復活でしょう。  

 

2010/07/30 13:13Commented by ninngilyouyaki さん 

花うさぎ さま こんにちは 

 
「ネガキャン」か 

 
「丁寧に訴える」か 

 
いつも問題になりますね。 
もう攻撃的に「ネガキャン」やったほうがいい時期だとは思うのですが、どうなんでしょう

ね。 

 
選挙運動はわからないのですが、どちらが有権者に支持されるか知りたいですね。  

 

2010/07/30 13:49Commented by 花うさぎ さん 

To ninngilyouyakiさん こんにちは。 
 
>もう攻撃的に「ネガキャン」やったほうがいい時期だとは思うのですが、どうなんでしょう

ね。 

 
この選挙区では絶対にすべきでした。事実を言われて「ネガキャン」と反撃するのはレッテ

ル張りの言い逃れです。 

 
>どちらが有権者に支持されるか知りたいですね。 
 
有権者の判断の材料となる「事実」が知らされていないとどうにもなりません。 

 
それと「日本解体を進める日教組のドンを許すのか？」という争点にしないといけなかった

と思います。 

 
 

 

2010/07/30 15:44Commented by 敷島の桜 さん 

こんにちは。 

 
>宮川 私のような一新人のために、これほどの方が来ていただいて 
宮川さんのためでもありますが、それよりもあれだけの保守系大物が山梨に入ったのは 
日本解体連合のドンに勝たしてはならないからであり、それだけ日本の現状に危機感を 
持っていたからに他なりません。 
その危機感において、宮川さんと応援する側に大きな温度差があったと感じます。 

 
>他県からもいろいろな団体の方々がやってきて、「輿石は売国奴！落選せろ」と 
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>徹底的にやってしまったんです。でも、山梨県民ってそういうのが大嫌いなんですよ。 
選挙に負けたのは、他県から応援に来た人たちのせいなのでしょうか？（読んで少しムカ

ッ） 

 
党利党略のような私憤からの批判は、止めて欲しい。しかし国を思う義憤から発する批判

ならば 
必ず国民に通じますし、支持も得られると思います。 

 
政治家は、一般国民の代弁者なのですから、立候補したなら 
言うべきことを毅然と言い切って欲しかった。 

 
「中韓が嫌がることは言わない、しない」とような事なかれ主義の政治家はもう要らない。  

2010/07/30 17:21

Commented by zeppekikun さん 

深く同意致します． 
応援していた宮川さん、甘い、甘い、ともかく勝ってほしかったのに、 
勝たねばならなかったのに、この方も精神的な影響を結局は日教組教育 

から少なからず受けていた事になるのだろうか。 

 
 他県から ものの道理を弁えた方々が山梨を心配して、日本を憂い思い心配して 
駆けつけてまで宮川さんを応援しにきたことの真意をどうして感じれないのだろうか？ 
 甚だ失礼だ。  

 
あの汚い極悪人、輿石に奇麗事が通用するか！ 

 
 はっきりいってどんな事をしても勝つ！くらいの闘志を持つべきだった。 

 
 
  残念至極。 なにが「山梨県のみなさま、、、」だ！ 

 
 知らない「みなさま」に真実を伝えないといけないだろう！！  

 

2010/07/30 17:43

Commented by 花うさぎ さん 

To 敷島の桜さん こんにちは。  
 
>その危機感において、宮川さんと応援する側に大きな温度差があったと感じ

ます。 

 
それは確かですね。 

 
>政治家は、一般国民の代弁者なのですから、立候補したなら 
>言うべきことを毅然と言い切って欲しかった。 
 
私もそう思います。日教組の闇を争点にしないで何をするのか？とあっけにとられてしま

いましたよ(^^；。  

 

2010/07/30 17:45Commented by 花うさぎ さん 

To zeppekikunさん こんにちは。 
 
>駆けつけてまで宮川さんを応援しにきたことの真意をどうして感じれないのだろうか？ 
 
ひょっとして「ありがた迷惑」くらいの受け止め方だったかも知れませんね？ 

 
>知らない「みなさま」に真実を伝えないといけないだろう！！ 
 
そう思うのですがね。  

 

2010/07/30 19:49Commented by abusan１２３ さん 

To 花うさぎさん  
 
>あとは選挙違反の追及ですね。 
 
それは絶対に怠ってはなりませんね。追い込むのは決して簡単では 
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ありませんが。 

 
選挙は昔から３バン（地盤、カバン、看板）が必要と 
言われていますし、與石の場合カバンは兎に角として 
看板と地盤は侮れないものがあり、「挙党一致」な 
選挙戦が当選への絶対条件と思われましたので 
宮川先生は本当に協力者に恵まれなかった（大物政治家応援など） 
のと武運が悪かったのが敗因だったかなと。 

 
あれだけの悪条件で善戦したって事は新人としては 
実力があるってことですよ。 

 
次の総選挙が楽しみです。 

2010/07/30 20:24

Commented by 花うさぎ さん 

To abusanさん  
 
>それは絶対に怠ってはなりませんね。追い込むのは決して簡単では 

>ありませんが。 
 
はい。しかし今回ｈ選管や警察、自民党県連に電話で何回か連絡したのですが、自体に

対する真剣さとか真面目さ、危機感というのを全然感じなかったのですよ？ 

 
土地柄なんですかね？「また違反通告かよ」ってな印象でした。 

 
>あれだけの悪条件で善戦したって事は新人としては 
>実力があるってことですよ。 
 
それは認めます。恐らく次は大丈夫だと思います。  

 

2010/07/31 02:49Commented by zeppekikun さん 

読み返してみて又気になった個所がある、 
「、、、ポスティング、やビラやファックスで、、私に抱いていてくださったクリーンなイメージ

が崩れたのだと思います．」  ？！ 

 
 この宮川さん，ダメだよ、己の保身しか頭にないのか！ 

 
自分をクリーンと決めているのもおかしいし、それが崩れたと断定できるのもおかしい．当

初の意気込みのように、命をかけて子供たちを守るんだ！の心があったなら、己がクリー

ンに見えようが見えまいがそんな事を意識していたのか、それは他人が決めることだ！ 

 
 ひょっとしてあそこまでいけたのは自分の力だと思っているような気配がする、それはう

ぬぼれの芽だ。ゼロの地点から自分を見なおしてほしい。 

 
 自民党を始めこのままではだめだと真から日本を思い行動した大勢の日本人の力の結

果だ。 

 
 輿石が選挙違反でつかまり(心から願う）、繰り上げ当選したとしても謙虚な心を忘れた

ら女の堕落は早い．気をつけるこった。 

 
   

 

2010/07/31 06:46Commented by 花うさぎ さん 

To zeppekikunさん おはようございます。  
 
>「、、、ポスティング、やビラやファックスで、、私に抱いていてくださったクリーンなイメー

ジが崩れたのだと思います．」  ？！ 

 
この部分は私も気になっていた箇所です。 

 
> 自民党を始めこのままではだめだと真から日本を思い行動した大勢の日本人の力の

結果だ。 

 

7われ、輿石東に敗れたり：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1721289/



 
私もそう思っています(^^)。  

2010/08/03 01:45

Commented by omodaru さん 

こんばんははじめてコメント書きます。 
omodaruと申します。 
 

この選挙で負けた理由はなんだと思われます？ 
選挙は勝つことが全てです。 
正しい理論なんかある意味どうでも良く。 
選挙に勝つための理論を造らないと 
イケナイと思うのです。 

 
その辺でこの選挙に負けた理由を 
分析していただけませんか？ 

 

2010/08/03 06:12

Commented by 花うさぎ さん 

To omodaruさん はじめまして。 
 
>この選挙で負けた理由はなんだと思われます？ 

 
いろいろな意味で「力が及ばなかった」のだと思います。候補者本人の考え、自民党の本

部と現場のギャップ、全国の保守層の期待と実際の選挙戦との乖離、資金と組織とスタッ

フの圧倒的な不足等々。 

 
詳しくは赤池まさあき前議員のブログに詳報されています。 

 
>その辺でこの選挙に負けた理由を 
>分析していただけませんか？ 
 
一方では逮捕覚悟の選挙違反してでも「勝つぞ！」、一方では日教組の罪を訴えると「ネ

ガキャンになる」という上品すぎる発想。この差は大きかったと思います。 

 
分析については評論家の皆さんが論文としてこれから発表してくれると思いますが、それ

にしても「悔しい！」のひと言ですね。  

 

8われ、輿石東に敗れたり：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1721289/


